

Chers parents,

Tout au long de l'année, nous aurons la chance de vivre des moments d'apprentissage en plein air, à travers ce que j'appelle "l'école dehors".

À chaque période, nous partirons explorer les alentours de l'école. Ces sorties seront l'occasion de découvrir le monde autrement : musique, peinture, mathématiques, langage, sciences, nature vivante... Les activités varieront selon les envies des enfants et les surprises que nous offrira le chemin.

 Nous sortirons dans presque toutes les conditions météo, sauf en cas d'orage, de fortes pluies ou de grand froid. Il est donc essentiel que votre enfant soit bien équipé pour profiter pleinement de ces temps riches et joyeux, dans le confort et en toute sécurité.

 Voici ce qu'il faudra prévoir :

- Une paire de bottes et/ou de vieilles chaussures (qui peuvent être salies)
- Un vêtement de pluie avec capuche
- Une casquette pour se protéger du soleil

 Les affaires peuvent être regroupées dans un sac qui restera à l'école toute la période. Les vêtements pourront parfois être salis (herbe, boue, peinture...) : c'est souvent bon signe, cela veut dire qu'on a bien exploré !

Je vous remercie par avance pour votre coopération, qui nous permettra d'offrir aux enfants une belle expérience, en lien avec la nature et leur curiosité.

 À très bientôt pour ces belles aventures dehors !

Mme Emma Fénoy